

Mitteilung:

Seit dem Jahr 2008 werden an der Kreisstraße K49 zwischen Lohmar – Wahlscheid und – Birken, von den Amphibienfreunden Lohmar, vor der Amphibienwanderung mobile Schutzzäune aufgebaut und währenddessen betrieben.

Wie bereits in der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses im November letzten Jahres mitgeteilt, sind die Naturschützer aufgrund vieler anderer Einsatzbereiche zukünftig dazu nicht mehr in der Lage. Da bisher keine andere Lösung zum Schutz der Amphibien gefunden wurde, haben sich die Amphibienfreunde Lohmar ein letztes Mal dazu bereit erklärt in der Wanderperiode 2012 die Amphibien zu sammeln und über die Kreisstraße zu tragen. Dies insbesondere auch vor dem Hintergrund, dass der Einfluss eines neu entstandenen Wohngebietes mit Lärmschutzelementen zu dokumentieren ist und bei zukünftigen Planungen berücksichtigt werden muss. Auf Grundlage der dann vorliegenden Ergebnisse soll über die weitere Vorgehensweise entschieden werden.

Im Auftrag

(Michael Jaeger)